

# Oskari: de "Google" a la entrega a Dios

Oskari es un finlandés que en 2001 comenzó a interesarse por la fe cristiana. Ahora, es numerario del Opus Dei. En esta entrevista de televisión explica por qué vive el celibato y cómo ha recorrido este camino.

27/03/2009

En nueve minutos, Oskari narra su emocionante descubrimiento de la fe católica y del resultado de su

encuentro, vía internet, con el Opus Dei.

(Video en finlandés, subtitulado).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/oskari-de-  
google-a-la-entrega-a-dios-2/](https://opusdei.org/es-mx/article/oskari-de-google-a-la-entrega-a-dios-2/)  
(22/02/2026)